

# 学校だより

自主誠実

校長室より

## 令和5年度「修了式」を行いました！

3月22日（金）には、令和5年度修了式を行い、その後、学活で各担任の先生から一人一人に修了証を手渡しました。この一年間、各教科の授業をはじめ、体育大会や合唱コンクール、トライやる、校外学習などの学校行事、生徒会活動、先生や仲間との語り、部活動など、中学校生活での様々な経験を通して、生徒のみなさんは大きく成長してきました。

「進級」という「節目」を、一年間を振り返る機会とするとともに、次の学年での中学校生活をどのようなものにしていくのかを考える機会にしてください。

令和6年度は、神吉中学校創立50周年を迎えます。これまでのよき伝統を受け継ぐとともに、一人一人が自分のよさを生かし、互いに高め合えるようなあたたかい学校をつくってほしいと思います。



また、先週の卒業証書授与式の準備では、1，2年生が心を込めて校庭の清掃や飾り付け、式場づくりなどをしてくれました。3年生の門出のために、精一杯頑張っていた姿を、心があたたまるような思いで見っていました。

これからも、互いを思いやれるようなあたたかい神吉中学校を全校生でつっていきましょう。

4月には、新1年生が入学してきます。後輩のよき手本として、大いに活躍してくれることを期待しています。

